
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Fomos procurados por diversos moradores do bairro Planalto Verde, 

que clamam pela URGENTE intervenção do Poder Executivo solicitando estudos 

da Transerp visando reforço e melhorias nas sinalizações de transito no endereço 

informado na ementa do presente requerimento. 
 

Alegam que os acidentes são frequentes, cuida-se de caso 

emergencial, haja vista que há diversos estabelecimentos comerciais nas 

proximidades sendo o referido trecho muito utilizado para travessia, colocando 

todos em risco. 
 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente o cumprimento 

da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 14 de junho de 2022 

 

 

 
Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP PARA 

REFORÇO E MELHORIAS NAS SINALIZAÇÕES 

DE TRÂNSITO NA RUA MARIA TEREZA BRAGA 

CERRI, BAIRRO PLANALTO VERDE, 

CONFORME ESPECIFICA.  
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